



PUERTO RICO El gobernador, al borde de la dimisión por la protesta **P6**

REAL MADRID Asensio se destroza la rodilla y estará ocho meses de baja **P34**



PULSO FINAL ANTE LA VOTACIÓN EN EL CONGRESO

La Moncloa da por rotas las negociaciones de la investidura

Sánchez alega que la propuesta de Podemos supone crear dos Gobiernos

El PSOE asegura que ofreció una vicepresidencia y carteras en Sanidad, Vivienda e Igualdad

Iglesias no renuncia a una coalición, pero centra su pulso en el Ministerio de Trabajo

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
El Gobierno dio en la tarde de ayer por "totalmente rota" la negociación con Unidas Podemos para la investidura de Pedro Sánchez, según fuentes del Ejecutivo. Los

socialistas consideran "inasumibles" las peticiones del partido de Pablo Iglesias y sostienen que acceder a ellas supondría crear dos Gobiernos en uno y ceder el grueso de las políticas sociales y econó-

micas. La Moncloa afirma que su última oferta incluía una vicepresidencia de políticas sociales —que ocuparía Irene Montero— y los ministerios de Vivienda y Economía Social; Sanidad, Asuntos

Sociales y Consumo; e Igualdad. Podemos respondió que sigue apostando por una coalición y centró su batalla en obtener el Ministerio de Trabajo. **PÁGINAS 14 A 16**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

La Comisión propone crear una agencia europea antiblanqueo

Bruselas calcula que la actividad ilícita mueve 200.000 millones

LLUÍS PELLICER, **Bruselas**
Tras los escándalos que han sacudido al sector financiero, la Comisión Europea quiere ir más allá en la lucha contra el blanqueo de capitales con la creación de una agencia que actúe con autonomía o esté vinculada a la Autoridad Bancaria Europea. Bruselas, que calcula que las actividades ilícitas en la UE mueven hasta 200.000 millones de euros al año, advirtió de los riesgos de entrada de dinero sucio a través del fútbol profesional, las criptomonedas o los visados de oro. **PÁGINA 40**

La suspensión de Madrid Central desató la denuncia contra España

B. DE MIGUEL / M. PLANELLES
Bruselas / Madrid
La Comisión Europea había dejado en suspenso el expediente contra España por incumplir los límites de contaminación en Madrid y el área metropolitana de Barcelona. Pero los planes del nuevo Ayuntamiento de la capital para revertir Madrid Central elevaron la preocupación y, finalmente, han sido el detonante de la denuncia que está previsto que Bruselas presente hoy. Los ecologistas y el Ayuntamiento de Barcelona responsabilizaron también ayer al Consistorio madrileño de la denuncia. **PÁGINA 22**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



La reina Isabel II recibe a Boris Johnson en el palacio de Buckingham, ayer en Londres. / VICTORIA JONES (REUTERS)

La Cámara de Barcelona excluye el castellano de sus comunicaciones

JOSEP CATÀ, **Barcelona**
El presidente de la Cámara de Comercio de Barcelona, Joan Canadell, anunció ayer que la institución no utilizará el castellano en sus comunicaciones públicas. El comité ejecutivo que preside, formado por empresarios independentistas, aprobó dejar de usar este idioma, con el argumento de que la lengua vehicular de la institución es el catalán. **PÁGINA 18**

Johnson: "Dejaremos la UE el 31 de octubre sin peros que valgan"

PATRICIA TUBELLA, **Londres**
El nuevo primer ministro británico, Boris Johnson, marcó ayer un profundo giro al formar su Gabinete, caracterizado por los perfiles euroescépticos duros en los puestos clave, pero también por una apuesta por la diversidad étnica y de género para vender una imagen optimista del Brexit, incluso si la salida de la

UE se produce sin acuerdo. "El Brexit fue una decisión fundamental del pueblo británico y hay que respetarla, con o sin acuerdo. No hay peros que valgan", proclamó el líder conservador ante el 10 de Downing Street, tras recibir el encargo de la reina Isabel II de formar Gobierno. "Los británicos ya han esperado demasiado". **PÁGINA 3**



FILLO DO ATLÁNTICO



Martín Códax
ALBARIÑO

RIAS BAIXAS, DENOMINACIÓN DE ORIGEN.